

えのくまふぁーむ日記 NO. 18

2021年4月6日（火） 晴れ

久しぶりの「えのくまふぁーむ日記」です。春を迎えた「えのくまふぁーむ」では、お野菜が元気に育っています。今回はそんなお野菜の今を紹介します。

まず、目に飛び込んでくるのは年少さんが冬に植えた玉ねぎです。細長い葉っぱを伸ばし、丸くてかわいい玉ねぎも顔をのぞかせています。もう少し大きくなったら収穫できそうです。楽しみですね！玉ねぎの横に植えているイチゴも大きくなり、白い小さな花が風にゆれています。中には赤い実をつけたイチゴもありますよ。どんな味がするのかなあ？甘酸っぱいかあ？2月に年中さんが植えたじゃがいもも、いっぱい芽を出していますよ。これから葉っぱを大きく広げ、6月になる頃には収穫ができると思います。毎日、お野菜の様子を見るのが楽しみです。

春の柔らかな光に包まれ、そらまめやタンポポの花もうれしそうです。新学期が始まったらお友だちと一緒に「えのくまふぁーむ」のお野菜を見に来てください！



お空に向かって大きく伸びた玉ねぎ



白い玉ねぎがおいしそう！



赤くなったいちごの実、見つけたよ！



芽を出したじゃがいも



そらまめの白い花



たんぽぽの黄色い花

